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Zitat von Chris 

Argo,

Unbestritten kann die Öffentlichkeitsarbeit des Vereins verbessert werden.
Da hast du recht.

Aber einem einzelne AR vorzuwerfe (egal wie er heisst), dass er oder der ganze AR
nicht verkünden, was sie tun, ist da auch nicht zielführend.

Der Fehler liegt eher im System als bei Müller. Das ist eben auch mein Problem. Wir können
unmöglich beurteilen, welche ARs besonders gut oder schlecht arbeiten, bzw. wer für welche
Veränderungen letztlich hauptverantwortlich ist. Aus dem Rechenschaftsbericht geht das ja
auch nicht hervor. Ja, ich finde es auch einigermaßen befremdlich, wenn jetzt ein AR hier
herausgegriffen und verunglimpft wird, wenn niemand was Genaues weiß.

Ich finde es aber auch problematisch, dass wir wählen sollen, ohne genau wissen zu dürfen,
was jemand leisten wird oder geleistet hat (emilous altes Argument). Dass ein Aufsichtsrat
verschwiegen arbeiten muss, ist natürlich ebenso wahr. Also: Wo liegt hier die Lösung? Ich habe
sie ganz ehrlich nicht.
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